
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Wie ist der Weg zu den neuen Fahrradständern an der Marktschule beleuchtet? 
 
Begründung: 
Bürger*innen kritisieren eine fehlende Beleuchtung, was insbesondere im Treppenbereich eine 
Gefährdung darstellt. 
 
Ergänzende Stellungnahme des Amtes für Schule: 
 
An den neuen Fahrradständern der Marktschule stehen vier Laternen, welche allerdings mit neuen 
LED-Leuchten ausgestattet werden müssen. Der Austausch der Leuchten ist bereits durch den 
Immobilienservicebetrieb der Stadt Bielefeld beauftragt und wird zeitnah umgesetzt. 
 
Zukünftig werden die Laternen bis 23:00 Uhr in Betrieb sein, sodass die Beleuchtung der 
Fahrradständer an der Marktschule sichergestellt ist. 
 
Zudem werden die Bäume, die die Lichtkegel der Laternen beeinträchtigen, zeitnah seitens des 
Umweltbetriebes der Stadt Bielefeld zurückgeschnitten. 


